



Nico Götz:

Nach Beendigung der Raichberg-Realschule habe er sich erstmal „für nichts interessiert“ und „keine Ahnung gehabt, wo es hingehen soll“, verrät der 18-Jährige aus Ebersbach. Durch das gemeinsame Schrauben mit seinem Vater war klar, dass es was Handwerkliches sein sollte. Als er während seines Praktikums bei einer Nähmaschinenfirma in Köngen immer an der Firma Ortlieb vorbeifuhr, habe er sich dort ganz spontan in Eigeninitiative beworben. Aktuell ist der angehende Zerspanungsmechaniker im dritten Lehrjahr und hat „trotz des anfänglich vielen Feilens und entgraten“ immer noch Spaß an seiner Arbeit. Nico Götz betont: „Besonders das selbstständige Einfahren und Rüsten der über eine Million teuren Maschine, da trägt man viel Verantwortung.“ Privat schaut er draußen Fußball, macht Fitness und geht ins Boxstudio.

Alex Dewald:

Der 42-Jährige, der seit einigen Jahren in Geislingen lebt, kommt ursprünglich aus Kasachstan und war dort über zwanzig Jahre als Maurer tätig. „Leider wurde mein Beruf in Deutschland nicht anerkannt“, so Alex Dewald, der anfangs in einer Göppinger Polierfirma Erfahrung mit Metall sammelte und „händisch als konventioneller Schleifer“ arbeitete. Doch sein Wunsch war eine Umschulung als Zerspanungsmechaniker, er betont: „Wenn man etwas Neues lernen will braucht man Mut“. Seine Motivation, die Zwischenprüfung zu schaffen ist groß, erzählt Alex Dewald und er ist sich mit seinem Kollegen Nico einig: „Wir sind ein gutes Team und unterstützen uns untereinander.“ Privat fährt er Motorrad und geht ins Fitness- und Sportstudio.



FOTOS: SABINE ACKERMANN

Das Tätigkeitsfeld von Nico und Alex ist vielseitig: Herstellung metallener Präzisionsteile für technische Produkte aller Art. Das Einrichten an Dreh, Fräs- und Schleifmaschinen und die Modifizierung der CNC-Maschinenprogramme. Planung, Vorbereitung und Organisation von Arbeitsaufgaben im Team. Auswertung von technischen Zeichnungen und anderen Unterlagen und, und, und – eine ganz schöne Menge an Aufgaben, für die beide Auszubildenden eine große Verantwortung tragen.

Info

Ortlieb-Präzisionssysteme GmbH & Co. KG aus Zell unter Aichelberg, Erdgeschoss, Stand Nr. 13.